



## El jueves, Senado hará la insaculación

El presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, comentó que este jueves se realizará la insaculación para los candidatos que participarán en la elección de jueces, ministros y magistrados, los cuales correspondían al Comité del Poder Judicial.

“Estamos preparados para la determinación, que es unánime, que va ser la Mesa Directiva quien haga la insaculación el próximo jueves a las 11 de la mañana en el Salón de Plenos. Haremos la insaculación



CLAUDIO SCIBO

de jueces, juezas, magistrados, magistradas (y) hasta terminar con los ministros de la Corte”, comentó.

Tras sostener una reunión con la Junta de Coordinación Política y la Mesa Directiva del Senado, Fernández Noroña aseguró que aún falta formalizar la decisión.

“El Tribunal dice que todos van a la insaculación, (y) todos van, no vamos a hacer ninguna interpretación, literal lo que nos ordena el Tribunal, eso es lo que vamos a hacer”, acotó.

Fernández Noroña aclaró que el Senado de la República únicamente realizará la parte del proceso a la que se negó el Poder Judicial, por lo que descartó hacer las entrevistas a los aspirantes. /ARMANDO YEFERSON